

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 25 de Agosto de 20'15.

Nueva salida cultural para conocer los restos mineros de Aiako Harria

- LA EXCURSIÓN, GRATUITA Y PARA TODOS LOS PÚBLICOS, COMENZARÁ EN EL PUNTO DE INFORMACIÓN DE LAPURRITURRI Y TENDRÁ UNA DURACIÓN DE TRES HORAS

- MAIALEN APARICIO
- IRUN

25 agosto 201501:37

El departamento de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Irun junto con la asociación de desarrollo rural Behemendi han organizado una salida cultural desde el punto de información de Lapurriturri, a los pies del parque natural Aiako Harria, para conocer el pasado minero. La excursión estaba prevista para el pasado 20 de junio, pero por razones externas a la organización, tuvo que ser suspendida. La nueva fecha prevista para la visita es el próximo 5 de septiembre. Las personas que ya se apuntaron a la salida anterior no tienen que preocuparse, todavía tienen reservadas las plazas y desde el punto de información se procederá a avisarles del cambio de fecha. Para el resto de los interesados, se abre el plazo de inscripción con hasta 20 nuevas plazas disponibles. Aquellos que deseen asistir a la excursión deberán inscribirse llamando al teléfono 010 o a través de la página web municipal de Irun. El plazo de inscripción estará abierto a todos los interesados hasta el próximo día 3 de septiembre, inclusive.

La excursión, gratuita y abierta a todos los públicos, comenzará a las 9.30 horas, en el punto de información de Lapurriturri (carretera GI-3454 en el Alto de Erlaitz), y desde ahí se procederá a la visita de las zonas de Askaingaina y Miazuri. La vuelta estará dirigida por la asociación Félix Ugarte y tendrá una duración de tres horas.

Este tipo de propuestas nunca faltan durante los meses de verano. Lapurriturri mantiene una oferta de actividades infantiles para los más pequeños así como una serie de recorridos por la zona a fin de acercar el pasado histórico al público local o turista. Miguel Ángel Páez, delegado de Desarrollo Sostenible recordaba la importancia del pasado minero. «La minería fue una actividad que estuvo presente en nuestro entorno natural y actualmente se ha convertido en un

Nueva salida cultural para conocer los restos mineros de Aiako Harria

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2015(e)ko abuztua(r)en 25-(e)an 09:00etan -

activo dentro de la oferta turística de la ciudad».

Por la noche

El mismo día, sábado 5 de septiembre, desde el punto de información de Lapurriturri también se realizará una salida nocturna para observar las estrellas. Los asistentes, con ayuda de un experto del departamento de Astronomía de la Sociedad de Ciencias Aranzadi, podrán conocer más detalles de las estrellas, satélites, planetas y demás elementos. Los interesados pueden consultar la página web de Irun para más información. Esta salida sustituye a la que se iba a celebrar el día 22, que tuvo que ser suspendida por previsión de lluvia.